



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

- D. Sebastián LEDESMA MARTÍN y Dña. Ana ZURITA EXPÓSITO, Diputados por Santa Cruz de Tenerife, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.
- ¿Por qué razones el Gobierno de Pedro Sánchez no ha dispuesto hasta el día de hoy el establecimiento y aplicación de exención de tasas aeroportuarias considerando la situación de gravedad y debilidad en la que todavía se encuentra sumida la isla de La Palma un año después de la erupción de Cumbre Vieja'?

Madrid, 19 de septiembre de 2022

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL